
日前，区人大常委会主任庞峻、区委
副书记于勇先后赴华漕开展专项调研，
实地走访镇域内企业， 聚焦企业发展需
求，持续优化营商环境。

心里不踏实
后顾之忧及时解决

企业处在南虹桥集建区内， 面临动
迁，企业方心里真不踏实，既怕前期投入
资金付诸东流，更怕影响企业发展。庞峻
此行走访的就是这么一家企业———红宝
石食品有限公司。

红宝石食品有限公司是一家专业
从事鲜奶蛋糕、西点、面包、曲奇和月饼
的食品生产和销售企业，是上海市名牌
企业，其产品鲜奶蛋糕获得了上海市名
牌产品，“红宝石”和“RUBY”两个注
册商标还同时获得了 “上海市著名商
标”的称号。

调研过程中， 庞峻听取了企业介
绍、经营情况、发展规划等，了解到该企
业搬来华漕两年左右，生产加工工厂刚
进入正常轨道不久。 “许多周边企业已
经动迁了，现在招工难，劳动力成本在
增加。”企业相关负责人坦言，正因为面
临动迁， 未来的发展方向不敢轻易确
定。

庞峻肯定了红宝石食品有限公司
的发展，并表示：理解企业的后顾之忧，
帮助企业在闵行寻找更合适的发展空
间， 希望红宝石食品有限公司能在闵行
有更好的发展。 庞峻要求华漕镇、闵北公
司要加强和企业的沟通， 一起做强红宝
石食品有限公司这块上海市名牌。 座谈
会前， 庞峻还实地参观了红宝石食品有

限公司生产车间。

发展遇瓶颈
相关政策及时支持

中美贸易摩擦， 对华漕企业有何影
响？ 于勇走访了特雷通集团和上海江丰
家具有限公司， 实地调研对外开放和外
贸进出口工作。

特雷通集团是一家跨国公司， 也是
中国最大的家具制造商和零售商之一，
主要业务是软体家具的设计、品牌塑造、
制造和分销， 家具和生活用品的零售以
及贸易和服务。 上海江丰家具有限公司
是集研发、生产、销售于一体的国际知
名企业。

座谈会上，于勇仔细了解国际贸易
形势变化对企业进出口的影响，询问企
业遇到的问题和困难。 他表示：区、镇两
级政府将与企业一起应对此次中美贸
易摩擦带来的影响，并建议企业与相关
部门加强联系。 同时他指出，挑战之中
也往往孕育着新的发展机遇，希望企业
加大技术创新力度，加快智能化改造步
伐， 不断提高产品质量和核心竞争力，
开拓新兴市场，拓展企业发展空间。 莘
庄海关相关负责人陪同调研，并介绍了
目前企业的关税缴纳情况和信用等级，
并就提高信用等级、属地纳税管理等方
面，为企业发展“支招”。

在首届中国国际进口博
览会即将召开之际， 距离主
场馆最近的华漕镇已经提前
开始享受到展会带来的 “溢
出”红利。

10月 19 日，上海南虹桥
国际金融园区在华漕镇丽华
雅苑开园， 园区将突破传统
金融产业集聚区建设运营模
式，发挥 87 栋独栋别墅群优
势， 集结优势资源， 开创独
“墅”一帜的金融 CBD，与陆
家嘴金融城、 外滩金融聚集
带等金融核心区实现错位发
展、优势互补。 开园仪式上，
华漕镇与园区签署了 《关于
上海南虹桥国际金融园区项
目的扶持合作框架协议》，双
方将共同打造服务大虹桥、融
通长三角的金融产业集聚高
地。

87 栋独栋别墅
打造特色“联合体”

拥有 87 栋独栋别墅的上
海南虹桥国际金融园区将充
分发挥硬件优势， 集结 500
强在内的跨国企业、大型金融
机构等商业巨擘，汇聚基金管
理人、 基金公司、 证券基金、
股权基金、创业投资基金等优
势资源，推动闵行区、华漕镇
服务业转型升级，增强金融服
务实体经济的能力，与传统金
融核心区实现错位发展、优势

互补。
园区建设践行“生态化、

低密度、高品位”的理念，生
态水平已达公园级别。各类建
筑与自然环境融为一体，慢跑
道、健身区、亭阁、会所等公
共设施配套齐全，是现代化生
态办公首选地。目前，已有 20
家优秀企业落户南虹桥国际
金融园区，其中包括闵行区政
府产业引导基金母基金熠美
投资、 首泰金信等国内知名、
实力雄厚的私募基金或金融
企业， 另有多家行业领先的
金融机构正在积极商谈入驻
事宜。 园区将通过组织各类
活动， 集聚基金人才， 打造
专业化、 特色化的金融园
区，服务大虹桥。

做好“店小二”
凝聚企业向心力

在国家政策引导及相关
市级、 区级、 镇级政府的大

力支持下， 上海南虹桥国际
金融园区将结合上海市及闵
行区的金融产业、 现代服务
业政策等优势， 聚焦政策 、
聚集企业、 吸引人才、 完善
服务。 园区着力简化企业注
册、 入驻手续， 不仅建立了
市场监督管理局的集中注册
登记点， 简化了入驻企业的
办事程序 ， 还实行 “店小
二”模式 ，为入驻机构组建
专门团队， 以金融园区为平
台协办或代办注册、 登记等
事项， 并提供政策指导及最
终政策落地的服务。 《关于
上海南虹桥国际金融园区项
目的扶持合作框架协议》就
进一步明确了园区扶持政
策。 园区还通过华漕镇与全
国基金小镇先行者杭州市上
城区玉皇山南基金小镇建立
了战略合作关系，共同打造服
务大虹桥、融通长三角的金融
产业集聚高地，为华漕镇的金
融发展注入新活力。

9月 27 日，区委书记朱芝松赴
华漕开展专题调研， 实地察看了闵
行区养老产业园、南虹桥动迁基地、
进博会 S26 公路沿线环境、丽华雅
苑·金融园区以及新东苑·快乐家园
等点位， 并与华漕镇三套班子开展
专题座谈。

推动地区向更高层次发展

首届进博会各项筹备工作进入
冲刺阶段， 华漕服务保障工作做得
如何？ 朱芝松一行乘车察看了 S26
公路沿线环境， 并听取华漕进博会
服务保障工作情况汇报。 S26 入城
段高架已顺利通车， 沿线道路正在
铺种绿化， 两侧项目围墙也换上了
进博会宣传广告。“进博会服务保障
工作不容懈怠！”朱芝松要求以进博
会为契机，结合“创全”、市政设施
建设、 市容环境提升和城市精细化
管理等工作， 提升老百姓的获得感

和感受度，确保进博会成功召开。
丽华雅苑·金融园区目标打造

成为全国一流的民营基金集聚区。
朱芝松对金融园区的发展模式给予
了肯定， 并要求进一步做好园区的
服务和管理工作。 闵行区养老产业
园是区委、 区政府在华漕引入市场

力量建设的首个养老产业园区，旨
在进一步加快推进养老服务业和养
老产业联动发展， 提升养老服务水
平。 朱芝松听取了项目整体开发及
推进情况介绍，对园区功能定位、区
域规划、形态布局作了深入了解。此
外， 朱芝松走访了沪上高端养老社

区———新东苑·快乐家园，仔细查看
了居住区、护理院、快乐学堂、慧音
剧场等适老化场所。朱芝松指出，新
东苑·快乐家园可以和闵行区养老
产业园建立合作关系， 在华漕探索
建立养老产业链， 助力全区养老事
业迈上新台阶。

调研当天， 朱芝松还带队前往
293 街坊（鸿桥新商汇）项目工地
督查安全生产工作， 听取企业安全
管理制度建设、安全投入、管控措施
等情况汇报。 朱芝松要求华漕镇要
绷紧安全生产这根弦， 将安全生产
工作始终放在最突出位置， 在建工
地要严格落实安全生产主体责任，
为进博会顺利召开营造良好氛围。

转型发展期关键在干部

从北到南实地调研后， 朱芝松
在座谈中坦言亲身感受到了华漕的
巨大变化。 “国际展览、国际医疗、

国际教育、国际社区、国际养老，这
些国际化元素将一个崭新的华漕展
现在我们眼前。 ”华漕能够取得这
样的成绩， 特别是南虹桥区域动迁
腾地工作取得巨大成果， 朱芝松指
出：一切都离不开华漕干部的努力。
他充分肯定了华漕镇领导班子的工
作作风和精神状态， 无论是工作实
绩还是工作干劲都走在了全区前
列。

在听取琚汉铮代表镇领导班
子所作的党建工作、 经济工作、社
会治理工作三方面的情况汇报后，
朱芝松表示对华漕的未来充满信
心。 他指出：华漕正处于大转型、大
建设、大发展的关键期，希望镇领
导班子能够带领全镇干部继续保
持当前的工作状态以及工作作风，
加快工作进度， 加大工作力度，为
服务保障进博会、服务南虹桥开发
建设、服务闵行转型发展，做出新
的努力和贡献。
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服务大虹桥！ 南虹桥国际金融园区开园


